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Centro de 

Instalou se a comissão do MEC 

Na tarde de ontem, realizou-se no Gabinete do 
Prefeito Lauro Péricles Gonçalves, a solenidade da 
instalação da Comissão nomeada pelo ministro Ja' - 
bas Passarinho, da Educação e Cultura, encarrega- 
da de estudar as possibilidades de Campinas para 
sede de um grande centro cultural, de alto nivel. A 
ela, estiveram presentes vários dirigentes de enti- 
dades culturais, cabendo ao Prefeito Lauro Péricle: 
Gonçalves abri-la. 

Em seguida, pediu que o Delegado do MEC, em 
São Paulo e presidente da Comissão, dr. Péricle? 
Sampaio, assumisse a presidência da reunião. 

O dr. Péricles Sampaio, fazendo menção à Por- 
taria ministerial de n.o 613, declarou empossados o 
deputado Ruy de Almeida Barbosa, prof. José Ale 
xandre dos Santos Ribeiro, secretario de Educação. 
Cultura, Esportes e Turismo; maestro Eleazar de 
Carvalho, ausente por motivo de força maior; maes 
tro João de Souza Lima, representado pelo jornalis- 
ta Benedito Barbosa Pupo; e Camargo Guarnieire. 
representado pelo maestro Raul do Vale. 

Citando Saint Exupery, o presidente fez alusão 
à solidariedade que deve existir entre os homens e 
que a Musica pode promover. Ao declarar empos- 
sado o maestro Souza Lima, fez o dr. Péricles re- 
ferencias ao nosso colaborador Benedito Barbosa 
Pupo, que pelas colunas do CORREIO POPULAR foi 
um grande batalhador em favor da causa defendi- 
da na Câmara Eederal pelo deputado Ruy de Al 
meida Barbosa, isso sem esquecer-se do movimente 
de Campinas apoiado pelo Prefeito e pelo secretario 
da Educação. 

Falou depois o deputado Ruy de Almeida Bar- 
bosa, que enalteceu o papel relevante desempenha- 
do por essas duas autoridades municipais, acaban- 
do por referir-se ao trabalho do jornalista Benedit • 
Barbosa Pupo. 

Falando o jornalista Benedito Barbosa Pupo, 
relembrou este o encontro com o maestro Souza Li- 
ma, quando durante uma entrevista para este jor- 
nal, o consagrado maestro sugeriu a realização, 
aqui, de Festivais de Musica, tendo Carlos Gomer, 
por patrono. Referiu-se ainda o jornalista à atua- 
çào de seus companheiros da Comissão, que se for- 
mou para apoiar o deputado Ruy de Almeida Bar- 
bosa em sua campanha na Câmara Federal assim 
como aos incentivos recebidos de muitos campinei- 
ros. 

Discursou ainda o Rev. Ragi Coury, congratu- 
lando-se com a iniciativa. 

Segundo declarou o dr. Péricles Sampaio, a 
Comissão iniciará imediamente as suas atividades, 
esperando-se que ainda na gestão do Coronel Jarbas 
Passai inho, na Pasfa da Educação e Cultura, pos 
sam os seus trabalhos estar concluídos. 
. ...A reunião foi encerrada com rapidas palavras 

ito Lauro Péricles Gonçalves, que desejou 
Cbm Feliz Natal. 
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Depois de algumas palavras alusivas às finau- ^ 9 ^ 
dades da reunião, o Prefeito Lauro Péricles Gonçal % 91 o 
ves referiu-se à atuação do deputado Ruy de Almel- S ^ 
da Barbosa, na Câmara Federal, e à acolhida do u 
ministro Jarbas Passarinho à idéia de se criar em 
nossa cidade, unf grande centro para os Festivais t S x. 
Carlos Gomes. 199 91 tJ 
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